

Betreff:

Gestaltung Umgebung Bürgerhaus (FDP)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, einen Gestaltungs- und Begrünungsplan zur Aufwertung der Umgebung des Bürgerhauses in Mainz-Kostheim in Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat (ggf. auch mit der Fachhochschule Geisenheim) zu erstellen.

Im alten Ortskern von Mainz-Kostheim befinden sich wenige attraktive Frei- und Grünflächen. Die Umgebung des Kostheimer Bürgerhauses ist ein zentraler Platz mit einer wenig einladenden Atmosphäre. Hier findet täglich großer Publikumsverkehr statt, da sich hier die Endhaltestelle von zwei Buslinien befindet. Weiterhin ist hier die Stadtteilbibliothek und fast täglich wird das Bürgerhaus auch durch Vereine genutzt. Hinzu kommt, dass in Kürze auf diesem Platz auch die Packstation der Post aufgestellt werden wird.

Mainz-Kostheim, 06.03.2009

Annegret Kracht